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ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DA JUVENTUDE DE ARARAS 

 

Data: 01 de novembro de 2023   

Hora: 19h00 (horário de Brasília)   

Local: Reunião realizada de forma online via Google Meet – reunião não foi gravada 

 

Presentes: 

1. Fabrício Santos de Carvalho (Presidente); 2. Maicon Ronaldo da Silva (Vice-Presidente); 3. 

Pedro Felipe Santos (Secretário Geral); 4. Mayara Ferrari Costa; 5. Thiago Vieira; e 6. Amanda 

Fernanda Aguiar. 

 

Abertura: 

O Presidente Fabrício Santos de Carvalho deu as boas-vindas aos membros presentes na reunião 

extraordinária (não-obrigatória a presença neste caso), destacando a importância de manter a 

flexibilidade para realizar reuniões online sem prejuízo ao debate. 

 

Pauta 1: Comportamento e Comunicação do Conselho 

Pedro Felipe Santos iniciou a discussão sobre o comportamento do Conselho na comunicação 

interna e externa com o público e demais órgãos. Ele propôs a criação de três pilares para a 

comunicação do Conselho: 

1. Formalidade: Definir se a comunicação será formal, envolvendo, por exemplo, solicitações de 

informações relevantes via papel timbrado; ou se será mais flexível e informal. 

2. Postura Crítica: Determinar se a postura do Conselho será construtiva/apoiadora, manifestante, 

ou uma combinação dessas abordagens. 

3. Redes Sociais: Discutir quais redes sociais serão utilizadas pelo Conselho. 

 

Manifestação dos membros: 

• Pedro Felipe propôs que a postura se inserisse na seguinte ordem: 1) formalidade - com 

solicitações e informações registrados em documento; 2) postura mista, com opinião 

própria e análises imparciais da situação, mas construtiva para elaborar políticas públicas. 

3) Criar um Instagram e um Canal no Youtube 

• Fabrício Carvalho: 1) comunicação formal com Legislativo e Executivo; mas usar de 

comunicação informal para emitir convites, por exemplo, e na comunicação com os 

jovens; 2) agir racionalmente fazendo críticas construtivas e ajudar nas construções das 

pautas. Apontar falhas e soluções para os problemas; 3) Para obter transparência do 

Conselho é importante ter redes sociais e manter as senhas ativas disponíveis na Casa dos 

Conselhos. 

• Mayara Ferrari: 1) comunicação formal com documentação e papel timbrado nas 

solicitações; no entanto, ter uma comunicação informal com os jovens, nas redes. 

Inclusive inserir essa resolução no regimento. 2) fazer críticas sem severidade, com 

leitura sensível do contexto; 3) investigar quais redes estão os jovens, propondo de forma 

inicial um Instagram e um canal do Youtube. 

• Thiago Vieira: ter uma comunicação com cordialidade, formalidade, a fim de se 

conquistar os objetivos. 3) criar um Instagram e um Facebook. 

• Maicon: 3) criação de Whatsapp, Instagram e Telegram. 

Após as discussões, os membros chegaram a um consenso, com aprovação unânime: 

1. Formalidade: O conselho fará solicitações e emitirá pareceres formais, com documentação, 

embora fique disponível ao diálogo entre seus membros e externamente com os demais 

envolvidos nas pautas    

2. Postura Crítica: o Conselho se compromete a agir de forma construtiva, apontando de forma 

assertiva e respeitosa os problemas e resoluções para as pautas discutidas 

3. Criação das redes sociais Instagram e Canal do Youtube, a partir e-mail oficial do Conselho 
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Pauta 2: Palestras e Parcerias 

O Presidente Fabrício Santos de Carvalho apresentou a ideia de participação na Escola Legislativa 

da Câmara Municipal de Araras e a importância de explicar o papel do Conselho por meio de 

palestras. Além disso, enfatizou a importância da participação dos jovens na política. 

Pedro Felipe Santos sugeriu palestrar sobre a participação dos jovens no serviço público, 

incluindo a discussão de possíveis benefícios previdenciários. Além disso, propôs a exploração 

das parcerias que estão sendo formadas entre o Conselho da Juventude e outros órgãos e 

instituições da cidade. 

- As pautas relacionadas a palestras e parcerias serão retomadas em reuniões futuras para 

discussão e possível deliberação. 

Outras Deliberações: 

- Foi deliberado que as senhas de acesso às redes sociais estarão disponíveis para todos os 

membros e para a equipe da Casa dos Conselhos, permitindo a continuidade para novos mandatos. 

   - Ficou acordado que nas próximas reuniões, o debate sobre comportamento, comunicação e 

posicionamento do Conselho será retomado, visando a evolução desses tópicos e a busca de maior 

maturidade nas ações comportamentais do Conselho. 

- Foram discutidas possíveis parcerias com órgãos públicos, ONGs e profissionais do setor 

privado ligados à juventude. Será feito um esforço para agendar reuniões com a Araprev, com 

pautas relacionadas à segurança previdenciária e discussão de alíquotas de cobrança na 

remuneração dos servidores públicos. 

- O Conselho demonstrou interesse no acompanhamento da construção da “Casa da Juventude” e 

comprometeu-se a acompanhar de perto esse projeto, visando potencializar seu uso e benefícios 

para a população de Araras. 

- Ficou definido que haverá um esforço para o agendamento de uma reunião com a nova 

composição do Conselho Tutelar após as eleições de 2023, com discussões relacionadas à 

educação básica, incluindo fatores psicológicos, demográficos, comunitários e de infraestrutura 

escolar, para alinhar ideias entre os Conselhos. 

- Diversos outros projetos foram discutidos, ressaltando a necessidade de criação de uma 

Coordenadoria Municipal da Juventude no município. 

 

Com isso, a reunião foi encerrada, com o compromisso de realizar a próxima reunião ordinária 

presencialmente.  

 

Araras, quarta-feira, 01 de novembro de 2023 

 

Participantes da reunião: 

Fabrício Santos de Carvalho 

Maicon Ronaldo da Silva 

Pedro Felipe Santos 

Mayara Ferrari Costa 

Thiago Vieira 

Amanda Fernanda Aguiar 

 

 

 

 

__________________________________ 

Assinatura do Secretário-Geral 
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